

中学生弁論大会



7月8日(土)、泉公民館で「第43回 いわき南地区中学生弁論大会」が開催され、本校からも3年生の菅野由唯さんが参加し「成長・自覚・思い」と題したスピーチを行い、努力賞を獲得しました。たくさんの聴衆に注目されながらの発表は緊張したと思いますが、よく通る声でのメリハリのある発表で大きな拍手をいただきました。お疲れ様でした。

薬物乱用防止教室、防犯教室、情報モラル研修会

身の安全に関わる3つの講座が全校生を対象に集中的に開催されました。夏休み直前のこの時期に開催されたことの意味も含めて、それぞれの内容を心に刻んで、安全の確保につとめてほしいものです。



↑薬物乱用防止教室
「だめっ絶対！」



↑防犯教室
「万が一のために」



↑情報モラル教室
「スマホでケンカしない」

県陸上大会の結果 優勝、入賞おめでとう！ (訂正し再掲します)

(先週号の記事に誤りがありましたので、次のように再度お知らせします。)

4日から6日にかけて郡山の開成山陸上競技場で開催された陸上競技の県大会の結果をお知らせします。

2,3年女子 1500m 谷口亜実さん 優勝！(東北大会へ)

1年女子 1500m 小野真緒さん 6位入賞

3年女子 100m 伊藤真那さん 7位入賞

気温・湿度の高いコンディションの中での大健闘でした。参加した選手の皆さん、お疲れ様でした！なお東北大会は8月8日から青森市で開催されます。

ホームページを移行(引っ越し)します

このたび本校のホームページ(HP)を移行します。新HPへのアクセス方法は次の3通りです。

1 アドレス入力で

http://www.iwaki.gr.fks.ed.jp/?page_id=365

2 検索で

「いわき小中学校ホームページ」を検索して開き、学校名一覧から「勿来第一中学校」を選択してください。

3 QRコードで



←タブレット端末等の場合はこれを読み込ませてください。

新HPには「試行中」として、すでいくつかの書き込みが掲載されています。この薫風と併せて、本校生の活動を知っていただく手立てになれば、と考えています。

来週の行事予定

20日(木) 終業式(12時下校・部活動ありません) 夏休みは土日を含めると35日間あります。これを長いと見るか、短いと見るか・・・